

2022年度 会津柳津学園中学校



自立・貢献・挑戦

柳学中 Times

教育目標

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」

令和4年10月14日(金)発行

第24号 発行責任者：高橋 哲郎

職場体験(2年)・遠足(1年)

3年生の修学旅行に続き、2年生は12日・13日に町内での職場体験学習、1年生は13日に会津若松市内での遠足を行いました。

職場体験は、近年、どこの学校でも行われるようになり、貴重な学習体験として重視されています。中学生の段階からしっかりと【職業観】を持ってもらおうと行っているものです。職場と学校をつなげてくださった地域学校協働活動推進委員の方々、大変お忙しい中引き受けてくださった町内の企業等の皆様、この場をお借りして御礼申し上げます。ありがとうございました。

(郵便局の一コマ)



(役場の一コマ)



遠足のねらいの一つは、『郷土理解学習で学んだ柳津町と会津若松市の「観光」「産業」「文化」「郷土食」「自然」を比較する』ことです。休日等に、「遊び」に出かけることが多い会津若松ですが、体験等を通して郷土の良さを再発見することを目的として出かけたことから、様々な学びがありました。予定通りにいかなかった反省もあったようですが、訪問先では全員がしっかりとあいさつができたようです。協力することの大切さ、集団の一員としての自覚などしっかりと深まり、責任を持って行動しようという意識も高まりました。



より良い授業を目指して ～要請訪問にて～

11日(火)、生徒は早い下校となりました。理由は「要請訪問」。これは、授業等について指導をいただくことで、教員の指導力向上を図るものです。当日は会津教育事務所から6名の先生方においていただきました。私たち教職員も、「わかる」「できる」授業を目指し、今後も研修を積んでいきたいと思えます。



柳学中生、頑張ってます！

◆全会津中学校秋季バレーボール大会◆ 10月8日(土)

1回戦 対若松三中 2-0 勝利

2回戦 対磐梯中 0-2 惜敗

◆秋季全会津中学校ソフトテニス大会◆ 10月8日(土)

◎男子団体の部 準決勝 対若松二中 3-0 勝利

決勝 対会津学鳳中 2-0 勝利 **優勝!**

メンバー：新井田真宙、齋藤 璃空、白井 悠人、田崎 光駿、芳賀 柊斗、橋本 猛虎、目黒 快斗、鈴木 遼

15日、16日は、バドミントン部が新人大会となります。
がんばれ! バド部!

密の回避

感染拡大防止!

健康管理の徹底

適切なマスク着用

手洗い・手指衛生の徹底

換気の徹底(バスの中も)

県内全域に、5年2か月ぶりとなる交通死亡事故多発警報が発令されました。期間は12~21日です。生徒の皆さんも保護者の方々も、十分注意しましょう。

